



UNIVERSIDAD AUSTRAL



BANCO MACRO Y EMPRENDEIAE LANZAN LA CONVOCATORIA PARA NAVES ARGENTINA 2024

¿Tenés un proyecto?
Pensá en hacerlo grande

Abrimos la convocatoria
para NAVES ARGENTINA.
El programa de formación para
Emprendedores y PyMEs que busca
potenciar las economías regionales.

Ofrecemos 1000 becas
y una puede ser tuya.

[Inscribite ahora.](#)



Tucumán, 16 de mayo de 2024.

Banco Macro junto a **EmprendeIAE**, celebran juntos una **década de compromiso** con el ecosistema emprendedor argentino. Ambos, marcan un hito en su historia al relanzar el programa **NAVES** en su edición **número 25**.

EmprendeIAE, con 25 años de experiencia, se ha consolidado como un referente en el fomento del **espíritu creativo** y en el desarrollo de conocimientos clave para impulsar el nacimiento de empresas innovadoras y exitosas en el país.

NAVES Argentina presenta una propuesta renovada con **dos modalidades de cursada**, adaptándose a las necesidades de los emprendedores del país.

En 2024, **Banco Macro** se convierte en el **main sponsor** del programa, ampliando su alcance y brindando la oportunidad a los participantes de elegir entre cursar de **forma virtual o blended**, con encuentros presenciales en el **Campus del IAE en Pilar**, Buenos Aires.

El Programa **NAVES Argentina** consta de un proceso integral de formación y acompañamiento, diseñado para potenciar el desarrollo de cada proyecto y conectar a los participantes con el vibrante **ecosistema emprendedor argentino**.

Desde 2015, Banco Macro ha invertido más de **159 millones de pesos** para sostener la federalización de **Naves**, permitiendo que más de **14.000 personas** de todo el país accedan en **forma gratuita**, impulsando más de **8.000 proyectos**.



Finalistas y ganadores de Naves 2023.

En esta oportunidad se otorgarán **1.000 becas** para permitir que emprendedores de todo el país puedan participar de Naves Argentina.

Banco Macro y EmprendeIAE buscan **enriquecer el networking**, vinculando a participantes de todas las regiones del país en las diferentes alternativas de cursada con la convicción de que **un país innovador es aquel que piensa en grande.**

Edición 2024

NAVES Argentina tendrá una duración de **6 meses** y apunta a emprendimientos, PyMEs y startups que buscan **innovar en sus modelos de negocios** y mejorar su gestión empresarial.

El programa recibirá proyectos de diversas industrias, incluyendo **agro**, diseño, **software**, fintech, **construcción**, gastronomía, turismo, salud, educación, textil y sustentabilidad.

Dependiendo del estado de desarrollo de la iniciativa, los interesados pueden inscribirse en las siguientes categorías: **Idea de Negocio, Empresa Naciente o Nuevo Proyecto de Empresa en Marcha.**

Esta edición contará con **11 seminarios** dirigidos por destacados profesionales del **IAE Business School**. Durante estas clases, los participantes tendrán la oportunidad de profundizar en temas clave como modelos de negocios, propuestas de valor, **proyecciones económico-financieras** y gestión comercial, entre otros aspectos fundamentales para el éxito empresarial.

Además, aquellos emprendedores que avancen a la segunda etapa del programa podrán acceder a un mentor de la **red del IAE**.



Final Naves 2023.

La modalidad **virtual** ofrece diversas opciones de cursada online con algunas instancias presenciales optativas en **9 sedes** distribuidas estratégicamente en **Misiones, Salta, Jujuy, Tucumán, Córdoba, Santa Fe, Buenos Aires, Mendoza y Neuquén**.

La modalidad **blended** combina seminarios presenciales en el **Campus del IAE** en Pilar, Buenos Aires, con sesiones virtuales.

El cierre de inscripciones será el **31 de mayo**. Quienes deseen participar podrán anotarse en www.macro.com.ar/naves (el brochure y los calendarios de ambas modalidades están a disposición en la página web).

Premio final:

Como novedad, este año se otorgará la suma de **\$12.000.000**.

Los tres primeros puestos de cada categoría recibirán la suma de **\$4.000.000 en concepto de capital semilla para iniciar o mejorar su proyecto**.

Además, quien se distinga en el **primer lugar** y en **segundo lugar** de cada categoría, contarán con:

- Formación en programas del IAE.
- Horas de consultoría legal.
- Horas de asesoramiento en marketing y estrategia comercial.
- Horas de uso del espacio de Impact Hub en el Parque Austral.
- Créditos de AWS.



Entrega de premios en la final de Naves 2023

“En **Banco Macro** estamos buscando a lo largo y ancho de la Argentina, proyectos con impacto para ayudarlos a crecer junto con **EmprendeIAE**. Aquellos que tengan una iniciativa deben inscribirse en **NAVES**

Argentina, el programa de formación para emprendedores y Pymes que **Banco Macro** realiza junto con **EmprendeIAE** hace ya 10 años y que brinda las mejores herramientas y capacitaciones para potenciarla y crecer. En 2024 hay **1.000 becas completas disponibles que son financiadas 100 % por Banco Macro**, y hay tiempo para anotarse hasta el viernes 31 de mayo. En estos 10 años, más de **14.000 emprendedores** se capacitaron y **8.000 proyectos** de diversas industrias como turismo, salud, sustentabilidad y energías renovables participaron de **NAVES Argentina**. Invertimos en estos años más de **159 millones de pesos** para que los participantes piensen en grande como lo hace a diario **Banco Macro**”, aseguró **Francisco Muro**, Gerente de Distribución y Ventas de **Banco Macro**.

“La noción de futuro está estrechamente ligada al concepto de avance y desarrollo, y son aquellos con una mentalidad emprendedora quienes forjan el camino hacia ese futuro. El **espíritu emprendedor**, esencial para el entramado empresarial, impulsa el progreso en los ámbitos social, económico y personal. En estos tiempos de transformación y reconstrucción en Argentina, se requiere un esfuerzo compartido y una dirección política clara para alcanzar un futuro de prosperidad y bienestar. Confiamos en el potencial transformador de los emprendedores en todo el país, como impulsores de un mañana mejor y en **NAVES** como la mejor iniciativa para acompañar este proceso” señaló **Silvia Torres Carbonell Directora de EmprendeIAE**.

Acerca de Banco Macro: Banco Macro cuenta con 9.192 colaboradores, 1936 cajeros automáticos, 932 terminales de autoservicio y una estructura de 519 puntos de atención, siendo actualmente el banco privado con mayor red de sucursales a lo largo del país, posicionándose como el número uno de los Bancos Nacionales de Capitales Privados.

Acerca del IAE Business School: IAE Business School, escuela de negocios de la Universidad Austral, fue fundada en 1978. Con más de 40 años de experiencia en la formación integral de empresarios y ejecutivos de la región tiene como misión contribuir al desarrollo del conocimiento y a la formación de hombres y mujeres de empresas, tanto en las capacidades de gestión como en las virtudes humanas necesarias para el ejercicio de la dirección. A lo largo de estos 40 años IAE ha formado a más de 100.000 ejecutivos, de los cuales 17.000, de más de 55 países, forman parte de su comunidad Alumni. El IAE Business School figura entre las 10 mejores escuelas en educación ejecutiva de América Latina y es n°1 en Argentina según el ranking del Financial Times. Cuenta con un consejo asesor constituido por varios profesores de Harvard Business School (Estados Unidos) y IESE Business School (España) y colabora con instituciones de orden internacional, como el World Economic Forum, en el desarrollo de informes, índices y materiales académicos.

Acerca de NAVES: NAVES es el programa de formación de emprendedores y desarrollo de Pymes del Centro de Entrepreneurship del IAE Business School, centro pionero en el desarrollo del ecosistema emprendedor argentino

y latinoamericano. Naves nació en 1983, cuando comenzó a dictarse en el MBA del IAE la Materia NAVES. En 1987 se inició la Competencia NAVES para alumnos y fue con el nacimiento del Centro de Entrepreneurship en 1999 que se realizó por primera vez la competencia abierta para todo el país. En los 20 años de NAVES, se evaluaron más de 4000 ideas de negocio y más de 500 profesionales, alumni IAE y consultores forman parte de la Red de Apoyo que colabora con la formación y mentoría de los emprendedores. El programa incluye formación académica general en temas de Entrepreneurship, además de acceso a mentorías y consultorías para la resolución de temas prácticos. También se trabaja con los participantes para sembrar relaciones con inversores, incubadoras y otros emprendedores establecidos. Esta combinación les brinda los recursos necesarios para buscar el éxito de todo emprendimiento.